

PUBLICIDAD



[Inicio](#) / [Noticias](#) / [Cultura](#) / La educación en la era en la que se ha perdido la fe en la superioridad de la razón

La educación en la era en la que se ha perdido la fe en la superioridad de la razón

Cultura 24 Ene 2020 - 2:40 PM

Por: * Redacción Cultura

Entre el 28 de enero y el 1 de febrero se llevará a cabo el seminario “Cátedra 9 viento-Imaginación Crítica”. Académicos de distintas disciplinas repensarán la forma en que se imparte el conocimiento en un mundo cada vez más supeditado a las tecnologías de la información, la biotecnología, las nuevas formas de comunicación y un humano que ha perdido la fe en la superioridad de la razón.

f

G+



Al continuar navegando el usuario acepta que el portal web, propiedad de Comunican S.A. en el que se encuentra navegando, haga uso de Cookies de acuerdo con esta [Política](#)

ENTENDIDO

EL ESPECTADOR



Filósofos contemporáneos están actualmente hablando de “posthumanismo” en reemplazo del humanismo tradicional que ha predominado desde el siglo XIV. / Cortesía

El hombre del humanismo tradicional es un pensador autónomo y racional que, a través de la reflexión, la educación y la autocrítica, es capaz de superar sus defectos. No obstante, hay quien piensa que el potencial violento del hombre es tan grande que una educación tradicional no es capaz de eliminar la barbarie que existe alrededor del mundo.

PUBLICIDAD



Al continuar navegando el usuario acepta que el portal web, propiedad de Comunican S.A. en el que se encuentra navegando, haga uso de Cookies de acuerdo con esta [Política](#)

ENTENDIDO

EL ESPECTADOR

Hay quien piensa que, para que la humanidad mejore, se necesita de un nuevo hombre, de un nuevo modo de entender el mundo y la manera en que los individuos se relacionan con él. Hay quien piensa que, para lograr esto, se necesita de la biotecnología y de las nuevas tecnologías de la información. Como afirma Céline Lafontaine: “*La sociedad contemporánea, con su gran cuota de tecnologías de información y de la biotecnología, también tiene la esperanza de ver finalmente la aparición de un nuevo hombre, capaz por su gran flexibilidad de adaptarse a los caprichos de los flujos de comunicación constantes*”.

Le invitamos a leer: El Marxismo es una ciencia (I)

Por consiguiente, filósofos contemporáneos están actualmente hablando de “posthumanismo” en reemplazo del humanismo tradicional que ha predominado desde el siglo XIV. Para el filósofo alemán Peter Sloterdijk, la ingeniería genética podría hacer lo que no ha logrado la cultura del libro para evolucionar al ser humano; pues, en el siglo de la inmediatez, de las tecnologías de la información y de la biotecnología, se puede tener tantas identidades como espacios cibernetíticos en los que una persona viva y socialice.

Al continuar navegando el usuario acepta que el portal web, propiedad de Comunican S.A. en el que se encuentra navegando, haga uso de Cookies de acuerdo con esta [Política](#)

ENTENDIDO

EL ESPECTADOR

reproducidos y hasta superados por máquinas inteligentes. En suma, el posthumanismo está hablando de una revolución epistemológica.

Por lo anterior, en el Centro Cultural Gabriel García Márquez, del 28 de enero al 1 de febrero, 17 Instituto de Estudios Críticos será el anfitrión del seminario “Cátedra 9 viento-Imaginación Crítica”. A lo largo de estos días, psicoanalistas, teóricos culturales, filósofos, educadores, polítologos, sociólogos, entre otros académicos de Latinoamérica e Inglaterra debatirán sobre las maneras en que se puede repensar nuestras formas de articulación epistémica, política y subjetiva. A partir de este análisis, revisarán el estado actual de la educación en instituciones universitarias y el medio editorial, así como los alcances de nuevas estrategias de investigación y

Al continuar navegando el usuario acepta que el portal web, propiedad de Comunican S.A. en el que se encuentra navegando, haga uso de Cookies de acuerdo con esta [Política](#)

ENTENDIDO

EL ESPECTADOR

En caso que quiera asistir a este seminario, puede inscribirse en este [link](#)

Temas relacionados

posthumanismo

o Comentarios



Le puede interesar

Enlaces Promovidos por Taboola

Un policía no sabía que una cámara le estaba filmando y la vergüenza es total

Easyviajar

Esta pareja hizo una apuesta: nada de comer afuera, nada de comida chatarra, nada de alcohol. Un año después, así es como se ven

IcePop



Estrénala a 24 meses con tasa del 9.99% más bono de \$50,000. Cotiza aquí

Ford T. Lobo 2010

Al continuar navegando el usuario acepta que el portal web, propiedad de Comunican S.A. en el que se encuentra navegando, haga uso de Cookies de acuerdo con esta [Política](#)

ENTENDIDO

EL ESPECTADOR

Murió Daniel Rengifo, actor de “La gloria de Lucho”

Cinco menores detenidos por violación grupal de niña de 13 años en Argentina

SECCIONES

Política

Paz



Judicial

Salud

Actualidad

Redes Sociales

Medio Ambiente

RED DE PORTALES

caracolnext.com

caracoltv.com

noticiascaracol.com

golcaracol.com

caracolplay.com

Al continuar navegando el usuario acepta que el portal web, propiedad de Comunican S.A. en el que se encuentra navegando, haga uso de Cookies de acuerdo con esta [Política](#)

ENTENDIDO

EL ESPECTADOR

Tecnología

Blogs

Volk

Paute con nosotros

Foros El Espectador

SERVICIOS

Suscripciones impresas

On-line

Círculo de experiencias

Edictos y avisos judiciales

Superintendencia de Industria y Comercio

Urna Virtual

Editores

Síganos en



Miembro de



Servicio al cliente: LÍNEA NACIONAL 01 8000 510903. EN BOGOTÁ: 4055540, servicioalcliente@elespectador.com.



Al continuar navegando el usuario acepta que el portal web, propiedad de Comunican S.A. en el que se encuentra navegando, haga uso de Cookies de acuerdo con esta [Política](#)

ENTENDIDO